



Por "recomendación" presidencial

Declara zanjado conflicto con Adán Augusto

En torno a las diferencias con su par del Senado, Adán Augusto López, quien acusó el pasado viernes supuestos beneficios de contratos para empresas durante la gestión de **Monreal** como coordinador de los senadores, dijo que ya aclaró el tema y está zanjado.

Consideró como fuerte la voz de la presidenta Sheinbaum quien llamó a dirimir los "dimes y diretes", por lo que manifestó atender esa voz y acatar lo que dice.

Se comprometió a ser un factor de unidad dentro de Morena.